



Dr. Siti Asmaul Mustaniroh, STP,MP

asmaul_m@ub.ac.id

Jurusan Teknologi Industri Pertanian

Laboratorium Manajemen Agroindustri

Bidang Keahlian

Kompetensi keilmuan bidang Tri Dharma Perguruan Tinggi yang dimiliki terkait dengan Kelembagaan dan Manajemen Agroindustri yang diterapkan pada usaha skala industri maupun UMKM dalam perencanaan strategi pengembangan usaha, pemasaran, pengendalian kualitas dan rantai pasok.

Kualifikasi dan Pengalaman Profesional

Pendidikan yang telah ditempuh adalah S1 Teknologi Industri Pertanian UGM, S2 Ekonomi Pertanian UGM dan S3 Teknik Industri dan Manufaktur UB. Berdasarkan kompetensi keilmuan yang dimiliki selama mengikuti pendidikan formal dan informal, aktif berpengalaman sebagai peneliti, narasumber dan pendamping untuk penguatan manajemen dan alih teknologi pada agroindustri melalui skim kegiatan penelitian dan pengabdian kepada masyarakat yang berbasis pada potensi UKM maupun desa mitra di daerah wilayah Jawa Timur. Selain itu, aktif bekerjasama dengan beberapa instansi di Jawa Timur seperti Balai Taman Nasional Meru Betiri wilayah Jember dan Banyuwangi dalam upaya pembinaan dan pendampingan daerah penyangga berbasis bahan baku lokal untuk pemberdayaan masyarakat.

Pengalaman Riset dan Publikasi

Sejak menjadi dosen, terlibat aktif dalam kegiatan penelitian yang berakuisisi keilmuannya di laboratorium Manajemen Agroindustri dengan keilmuan Kelembagaan dan Manajemen Agroindustri. Selama ini banyak penelitian yang dilakukan dengan pelaku agroindustri pangan lokal sebagai bentuk support upaya mendukung pelaku agroindustri baik skala industri maupun UMKM menuju naik kelas dengan perbaikan kelembagaan rantai pasok, kualitas produksi, minimasi risiko rantai pasok sampai pengembangan sistem penunjang keputusan untuk bisa mengoptimalkan kualitas proses produksi. Beberapa riset yang telah dipublikasikan antara lain 2014 di *Journal of Food Science and Quality Management*, *Australian Journal of Basic and Applied Sciences* dan *Advance Journal of Food Science and Technology*; 2017 di *Research Journal of Applied Sciences, Engineering and Technology* dan *International Journal of Social and Local Economic Governance*; 2018 di *Advances in Food Science, Sustainable Agriculture and Agroindustrial Engineering*; 2019 di *Advance Journal of Food Science and Technology* dan *Int. J. Management and Enterprise Development*.



Rekognisi

Aktif berpartisipasi dalam Asosiasi Profesi Teknologi Agroindustry (2014 – sekarang) kemudian diberikan kepercayaan dan amanah sejak tahun 2020-2022 dipercaya menjadi ketua Forum Program Studi Teknologi Industri Indonesia (FKPS IPI) dan Evaluator Akreditasi Internasional IABEE sejak tahun 2019 sampai sekarang.

Pengalaman Kerja

Aktif menjadi dosen di Jurusan Teknologi Industri Pertanian, Fakultas Teknologi Pertanian, Universitas Brawijaya sejak tahun 1999 – sekarang. Jabatan struktural yang pernah diemban antara lain Ketua Unit Jaminan Mutu, Sekretaris Jurusan (2015-2019) dan Ketua Jurusan (2019-2023) yang bertanggungjawab untuk pengembangan institusi di Jurusan Teknologi Industri Pertanian. Selain itu, tahun 2016 diberikan amanah oleh Universitas Brawijaya menjadi Koordinator Manager untuk UB Kantin Halal Thoyyib serta Ketua Pusat Layanan dan Pengembangan Teknologi Tepat Guna sejak tahun 2016 sampai sekarang.

Potensi Kolaborasi

Potensi kerjasama yang bisa dilakukan oleh pihak eksternal terkait dengan manajemen pengembangan kelembagaan usaha dalam bentuk penelitian, pelatihan, konsultan dan pendampingan.

